
様

質 問 者

1 小畑議員

2 〃

3 〃

4 浄法寺山町有林の状況など 長谷川議員

5 〃

6 長岡議員

7 〃

8 上坂議員

9 〃

10 〃

11 川治議員

12 〃

13 伊藤議員

14 酒井議員

15 朝井議員

16 〃

17 中１ギャップ解消へ、小中兼務教員を 〃

18 「福井しあわせ元気国体」に向けて 中村議員

19 各市町との広域連携の展望は 江守議員

20 齋藤議員

21 〃公共施設再編計画について

28年度の予算編成について

永平寺町食文化に関する条例の活用は

体育館の維持管理と改善について

道路埋設施設と路面整備について

マイナンバー制度の現状とセキュリティ対策は

九頭竜川資料館の管理者不在の時の手立ては町でできないのか

介護保険制度のあり方は

小中学校のクラブ活動支援を考える

災害時相互応援協定・他

消防署移転後の庁舎の活用は

補助団体との人事交流を

新規政策（事業）実施の実効性を計るためには

えちぜん鉄道勝山線に駅の増設を

平成28年2月23日

永平寺町長 河 合 永 充

永平寺町議会議長 川 崎 直 文

一 般 質 問 に つ い て

第１回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

質 問 要 旨

福祉向上の具体策を問う

１８歳からの選挙権、どの様に対応するか

合併１０周年、次なる１０年の課題は



質 問 者

22 本町の人口増対策は何処へ 多田議員

23 我が町の山や川・街中の危険な場所は 樂間議員

24 遅れた道の駅「禅の里」オープンに向けて 〃

25 こしの国ＣＡＴＶ運営は民間事業者に移譲の方向性なのか 上田議員

26 28年度予算から“みえない”住民活動（公民館）の方向性 〃

27 第6期介護保険事業計画の状況は 〃

28 町の均衡ある発展と観光誘客拡大をつなぐ総合戦略を問う 奥野正司

29 ふるさと納税の現状とＨ28年の取組みは 〃

30 地域資源としての空き家、利活用の方向性は 〃

31 子育て支援センターの活動充実を 金元議員

32 学校の無言給食は異常 〃

33 職員の活用について 〃

34 介護・要支援対策の準備状況は 〃

35 地域創生戦略とまちのブランディング 滝波議員

36 高齢者福祉は町の責任で 〃

37 〃公共施設再編計画のその後は

質 問 要 旨




